

Jakue Pascual - Sociólogo

## Las mejores noticias de la semana

Según Democracy Now! las máquinas electrónicas de Virginia cambian votos de Obama por McCain. Colin Powell apoya a Obama y su hijo Michael -ex presidente de la Comisión Federal de Comunicaciones que multó a la CBS por mostrar un pecho de Janet Jackson y dejó pasar un acuerdo entre AOL y Time Warner determinante para que las acciones de su padre subieran varios millones- prefiere a McCain. El ex portavoz de Bush durante la invasión de Irak denuncia al gobierno por manipular a la opinión pública y anuncia que votará por el demócrata. Para la Casa Blanca, McClellan es un ex empleado 'frustrado'. Correas para perro Obama y condones Sarah Palin. La candidata republicana a la vicepresidencia se gasta 10000 dólares en peluquería y su cara impresa en látex triunfa en Halloween. Llamadas automáticas vinculan a Obama con Bill Ayers, profesor de la Universidad de Illinois y ex miembro del Weather Underground, al que denominan terrorista nacional. Obama, un candidato entre la contracultura, Halloween y la economía de guerra.

En el capitalismo de gallinero los pollos echan a suertes a cuáles se comerá la zorra. Greenspan admite que se equivocó al rechazar la regulación financiera. Y el actual Presidente de la Reserva Federal, Bernanke, respalda más incentivos para el sistema financiero. De lo que se deduce que los bancos seguirán tragándose los impuestos, al Estado, los ahorros, la propiedad privada e incluso al capitalismo que liberaliza sus transacciones.

Islandia -un ejemplo del riesgo que supone el impulsar crecimiento económico con emisión de deuda- en bancarrota, sus habitantes aprovisionan comida e internautas chinos proponen parcelar la isla en lotes de módico precio. Hungría y Bélgica pueden seguirla y -¡ábrete sésamo!- la Fiscalía alemana registra KfW.

La nacionalización de los seguros en Argentina desploma el Ibex 35 y la bolsa pierde la mitad de su valor en un año. Recesión en construcción: Ofertas de pisos 2 X 1, plan de viviendas protegidas de 15 metros cuadrados y módulos hinchables Emancipator diseñados para cada tipo de joven. 'Antes que bajar los pisos el 40% los regalo al banco', confirma el presidente de la Asociación de Promotores y Constructores de España.

Ibarretxe explica que ante la crisis el Gobierno Vasco acudirá al endeudamiento tanto cuanto sea necesario. Traspaso de competencia 'concurrente' I+D+i (o la mitad del coste anual en esa materia a descontar del cupo) y compromisos de gasto en apoyo a la Fuente de Neutrones por Espalación, a la Y ferroviaria y al puerto exterior de Pasajes. Para Lonely Planet Euskal Herria es un destino atractivo. La Falange hace turismo por Gasteiz, la Ertzaintza visita a los independentistas en Hernani y el tripartito mira Vascongadas a vista de pájaro el día de la no-consulta. Suena *Te entiendo* de Pignoise y la coreografía a lo Viva la Gente la ponen Nuevas Generaciones. Receta gastrosófica oteiziana: Pincho de Caja Metafísica para tiempos críticos.

Sarkozy proclama la muerte de la dictadura del mercado. Chávez le nombra camarada; Merkel -según *Le Matin Dimanche*- se queja de que la toca demasiado y con Bush dejan fuera del G-20 a España. La sensualidad envuelve la pasión por refundar el capitalismo.